
L'assemblée générale… ça me saoule!!

Nous sommes le 25 juin, l'Assemblée Générale (AG) de bricasbracs a eue lieu plus tôt dans
la journée.Il est presque minuit, et malgré une journée qui a été très difficile et bien chargée,
je ressens l'envie d'écrire, là, maintenant. Je ne veux pas attendre demain, c'est le moment
où mon cœur a besoin de parler.

Je pouvais très bien me passer de cette AG où on allait répéter encore une fois une bonne
partie de ce que je connaissais déjà, mais ma conscience m'interdisait de penser à ne pas y
aller. J'avais une seule envie: être chez moi, sur mon canapé à flâner. Mais bon, il fallait y
aller, pas le choix.

Maintenant je me sens fière d'avoir écouté ma conscience. Comme quoi la vie nous force
des fois à prendre des chemins que l'on ne veut pas pour nous faire découvrir des
expériences que l'on n'aurait jamais pu explorer de notre plein gré.

En me rendant à l'AG, j'ai non seulement honoré mon engagement, mais j'ai aussi fait du
bien à mon mental et à mon cœur. Il y a eu un moment pendant la soirée où je n'entendais
plus rien, je voyais simplement tous ces visages étrangers, mais paradoxalement proches,
et je me disais que je n'aurais pas pu les connaître dans d'autres circonstances. Je n'aurais
pas pu avoir cette qualité de discussion avec chacun d'eux, même sur les sujets qui divisent.
Je n'aurais pas pu partager ces moments de joie (qui pourtant me paraissent une corvée
quelques heures plutôt) et rentrer chez moi avec un sentiment d'apaisement et de sérénité,
deux sentiments dont j'étais en carence récemment. J'écris car ça me fait du bien de me dire
que vous allez me lire, vous les parents de bricasbracs et vous les éducateurs. Je tenais à
partager avec vous ce sentiment de gratitude qui m'envahit et vous dire à quel point je suis
contente d'avoir connu chacun.e de vous. J'écris et je me découvre, je dévoile une partie de
ma vulnérabilité mais aussi la joie que j'ai ressentie ce soir quand j'étais parmi vous. Je
voulais simplement vous dire à tou.tes.s que je suis très heureuse d'avoir partagé ces
moments avec vous et que je suis impatiente de faire un pas de plus vers les parents avec
qui je ne discute pas souvent. Je vous remercie tou.tes.s pour chaque rire que vous m'avez
offert ce soir, ça fait tellement du bien. Sans vous en rendre compte, vous m'avez offert une
thérapie gratuite et bien plus profonde que ce que j'aurais espéré. Merci infiniment à Charles
et Erwan, les visionnaires, pour tout ce qu'ils ont donné, et qu'ils donnent encore, à ce
magnifique projet. Certes vous accompagnez les enfants à grandir sereinement, mais ce
soir, j'ai compris à quel point vous m'avez accompagné à grandir moi aussi.

Karima (Maman de Muhammad)


